

SUMMARY

TINJAUAN PEMANFAATAN DATA REKAM MEDIS UNTUK MENILAI KINERJA PELAYANAN POLIKLINIK DI RUMAH SAKIT MEDIKA GRIA TAHUN 2003, 2004 DAN 2005

Created by MOCHAMAD FARHAN

Subject : DATA REKAM MEDIS, PELAYANAN
POLIKLINIK

Subject Alt : DATA REKAM MEDIS, PELAYANAN
POLIKLINIK

Keyword : rekam medis; pelayanan; poliklinik; rumah sakit

Description :

Kegiatan pelayanan rekam medis rawat jalan merupakan tanggungjawab kepada urusan rekam medis rawat jalan dan untuk keuangan. Dari hasil penelitian di Rumah Sakit Medika Gria dapat masalah menurunnya jumlah pasien yang berobat.

Pada dasarnya pelaporan sangat penting untuk pengembangan rumah sakit di dalam pengambilan keputusan bagi manajemen rumah sakit. Pelaporan digunakan untuk pihak ekstern dan intern rumah sakit.

Tujuan untuk mendapatkan gambaran mengenai kinerja pelayanan poliklinik di dalam meningkatkan jumlah pasien yang berobat di Rumah Sakit Medika Gria.

Di dalam penelitian ini penulis menggunakan metodologi deskriptif yakni menggambarkan suatu keadaan secara objektif yang digunakan untuk menjawab permasalahan yang dihadapi sekarang dengan cara mengumpulkan data, pengolahan atau analisis data, dan kesimpulan atau laporan.

Dari perhitungan yang dilakukan jumlah pasien yang terbesar adalah spesialis penyakit dalam dan jumlah pasien terkecil adalah spesialis kulit dan kelamin.

Distribusi kinerja pelayanan poliklinik berdasarkan 10 penyakit terbanyak. Dari perhitungan yang dilakukan jumlah pasien terbesar adalah pelayanan kesehatan untuk pemeriksaan khusus dan investigasi dan jumlah pasien terkecil adalah imunisasi dan kemoterapi pencegahan lainnya.

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh maka penulis memberikan saran.

Untuk meningkatkan jumlah pasien manajemen Rumah Sakit Medika Gria sebaiknya menentukan target jumlah pasien yang akan mendatang setiap pelayanan poliklinik yang berobat ke Rumah Sakit Medika Gria. Untuk menghasilkan pelaporan guna mengetahui pelayanan poliklinik jumlah pasiennya meningkat atau menurun sebaiknya petugas rekam medis membuat pelaporan mengenai kinerja pelayanan poliklinik per spesialis berdasarkan 10 penyakit terbanyak.

Date Create : 09/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2002-36-004
Collection : 2002-36-004
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor